
抄録 

大学院１年を中退し、MRI の機種変更を理由に大垣中央病院に就職。その後５カ月で教育

させる。撮影法は技師間で統一性がないのは困惑したが、現在は慣れた。職場環境は悪く

ないが、まだ慣れていないこともある。今後は患者を中心として医者の求める画像が取れ

るように日々精進します。 
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